

La primera fase de ciencias de la Salud abrirá sus puertas - El Mundo Castellón al Día - 22/01/2017

LA PRIMERA FASE DE CIENCIAS DE SALUD ABRIRÁ SUS PUERTAS

Nuevo año y nuevas instalaciones. La universidad Jaume I de Castellón finalizará en este 2017 la primera fase del edificio de Ciencias de la Salud.

Este nuevo inmueble dedicado a la investigación y la docencia acogerá los grados de Medicina, Enfermería y Psicología, grados que, sin una facultad física propia, están repartidos en el resto de edificios como el auxiliar de la facultad de Humanas.

La finalización de estos trabajos constata la maduración de los estudios de Ciencias de la Salud, que a pesar de la alta demanda de plazas ha nacido en la UJI en unos años marcados por la crisis económica.

Precisamente por esa coyuntura económica adversa, la UJI se vio forzada a reprogramar el calendario de ejecución de la facultad de Ciencias de la Salud para adaptarlo a su capacidad financiera y a la reducción de las transferencias públicas.